

**INFORME COMPLEMENTARIO DE LAS COTIZACIONES ACORDADAS EL DÍA 10/06/15 SEMANA 24 REUNION 1934.**

Para interpretar las clasificaciones del ganado vacuno se debe valorar: A) Nivel medio el 3 de contenido de grasa sobre 5 clases. B) Denominaciones por la conformación de la canal sobre seis clases: S- Superior, E- Excelente, U- Muy buena, R- ° Buena, O- Menos buena, P- Mediocre.

**\*- GANADO VACUNO: Machos cruzados, Hembras y Frisones: todos, repiten cotización.**

La estabilidad parece que se ha instaurado definitivamente en el ganado vacuno, aunque continúan los temores de nuevos descensos de precios. De momento, la península sigue dividida, sigue habiendo pesadez en la zona centro, pero cada vez es menor y afecta en menor medida al mercado.

La exportación es la principal vía de eliminación de sobreoferta. Para la semana actual están previstas diferentes cargas de barcos en los puertos, la cercanía del Ramadán provoca un mayor interés en realizar cargas, siendo necesarias para eliminar la oferta.

El mercado europeo y el nacional van muy despacio, tan apenas hay cambios en el inicio de mes tal y como ha sucedido en el mes actual. De momento, Italia opera con mucha tranquilidad y bajando precios y lo mismo sucede con Portugal, que ya lleva varias semanas disminuyendo pedidos.

La activación de la exportación de animales vivos afecta principalmente a los machos cruzados y en menor medida a los frisones, que han ido perdiendo mercado por los continuos descensos en los precios de los machos cruzados.

Las hembras no han cambiado la tónica del mercado, hay oferta y la demanda es lenta y cada vez hay más desigualdades en el despiece.

Los datos de sacrificio de la semana, comparativa semana 23 y 24, dan una disminución en el sacrificio de las hembras de 0,98%, con un peso que sube 1,50 kg., situando el peso medio en 247.63kg. Por el contrario, en los machos se mantienen los sacrificios con un peso medio que sube 5.68 kg., situando el peso el peso medio de la semana en 273.94 kg.

**\*- CEREALES.- Maíz, Trigo pienso y Trigo panificable: +1 euro. Cebada: -1 euro.**

Los precios de los cereales siguen moviéndose al vaivén de los mercados internacionales. De momento, esta semana nos encontramos con un repunte en el maíz y el trigo y con un leve descenso en la cebada.

La cebada está en plena cosecha en la zona de Huesca, ahora bien, las tormentas parece que van a complicar la rapidez en la cosecha. El precio desciende un euro en plena campaña, esta bajada no despierta ningún interés entre los operadores que siguen indecisos para comprar y vender.

El trigo sube a puertas del inicio de cosecha. De momento, hay disponibilidad en el mercado de este cereal para el enlace de campañas y los precios han subido tanto en el puerto, como en el mercado francés. El precio del trigo está muy por encima de la cebada y el maíz, lo que hace pensar que sucederá con el inicio de la campaña si quieren hacer espacio en los piensos.

El maíz sube levemente, su precio sigue provocando que sea muy atractivo para las fórmulas de piensos pero hay oferta en el mercado, aunque su precio suba por los movimientos en los mercados internacionales.

**\*. - ALFALFA: Repite cotización.**

Los precios de alfalfa en rama se mantienen y no hay cambios en el mercado. Los Emiratos Árabes siguen siendo los que más volúmenes de compras mantienen desde el mercado español, aunque la mayor novedad sea la entrada del mercado Chino, que está copando una parte importante del mercado pero con requisitos en calidades muy altos.

El mercado nacional va muy despacio y con pocas posibilidades de competir con el precio de la exportación. Francia está también fuera de la operatividad del mercado español, de momento no tienen necesidades de comprar.

**\*- CORDEROS: Repiten cotización.**

Nos encontramos en la segunda sesión del mes de junio y la tendencia de la semana anterior se mantiene, por lo tanto, repetición en el precio del ovino.

Una repetición que viene marcada por las ventas, sobre todo la exportación que es la que está manteniendo los precios, está activa y salen corderos de peso constantemente, también hay mucho cordero de peso que es el que se exporta por lo que se ajustan precios para poder competir con otros mercados.

Sin embargo, el mercado interno continúa activo pero muy lento a pesar de estar en junio, y los corderos en campo de 24 kg., tampoco sobran, por lo menos en esta zona.

Esta semana tranquilidad y repetición esperando que las ventas sean buenas durante todo el mes de junio.

**\*- PORCINO: Sube 0,020 euros.**

El precio del porcino sube de nuevo, pero no están las dos partes de acuerdo. La subida está motivada por el repunte del precio en Alemania y Francia, pero los mataderos recuerdan que el mercado español va por encima de toda Europa y esto nos hace perder cuota de mercado en el exterior.

Si miramos las explotaciones, tienen oferta con menos peso cada semana y se espera que la oferta se mantenga pero que el peso siga descendiendo. Los mataderos se acomodan a la oferta que hay en el mercado, sin interés en buscar más animales para sacrificar.

Ahora, lo que Europa espera es un repunte del mercado interno y la posibilidad de trasladar parte de las subidas a la carne.

**\*- LECHONES: Bajan 2 euros.**

Continúa la bajada de precios en los lechones, una bajada que es constante y semanal desde hace más de dos meses.

No hay fluidez de operaciones en el mercado, los productores intentan conseguir los mejores precios pero también tienen los de producción propia.

Los lechones holandeses intentan llegar a nuestro mercado bajando precios pero no encuentran huecos en un mercado bajista.